

Pressemitteilung

Offenburg, 3. August 2023

Gut für die Region

10.000 Euro für den Skatepark Urloffen gespendet

(Appenweier-Urloffen). Seit wenigen Wochen können sich kleine und große Skater aus Urloffen und Umgebung über mehr Vielfalt auf der Skateranlage freuen. Diese ist mittlerweile zu einem beliebten Ziel nicht nur für Kinder und Jugendliche der Gemeinde, sondern auch der Szene der Skateboard-, Scooter-, Inline- und BMX-Fahrer geworden. Mit dem Kombi-Element "Urban Setup_04" kamen zur Ausstattung der Anlage an der Gewerbestraße zwischen Tennisclub und ASV-Halle im Bereich des Mehrgenerationenplatzes und des Spielplatzes Muhr ein langes Curb, zwei Manual Pads, Rail und Wallride neu dazu. Das Element ist damit eine Bereicherung für Anfänger und Fortgeschrittene.

Die Skateanlage Urloffen wurde vor einigen Jahren realisiert, die Gemeinde investierte dafür in neue Rampen aus Beton. Um die Anlage für die Skater zu perfektionieren, sollte das fehlende Puzzleteil eingefügt werden. Für die Anschaffung griff die Regionalstiftung der Sparkasse Offenburg/Ortenau der Meerrettichgemeinde mit 10.000 Euro unter die Arme. "Ich finde es toll, dass die Gemeinde bei diesem Projekt eng mit der Skater-Community im Dialog ist, gemeinsam Wünsche besprochen und neue Highlights geplant werden. Inzwischen ist so in Urloffen ein regional einmaliger Spot und beliebter Treffpunkt für alle sportlich interessierten Altersgruppen entstanden", freut sich Marco Fischer, Bereichsdirektor Markt Mitte der Sparkasse über die gelungene Symbiose. Bürgermeister Manuel Tabor und Ortsvorsteherin Pamela Otteni-Hertwig freuten sich über die Aufwertung des Freizeitgeländes, die erst Dank der Spende möglich gewesen sei.

Bildunterschrift für Foto skaterpark-spende.jpg

Im Rampenlicht: Marco Fischer, David Christoffel (Skater-Community), Pamela Otteni-Hertwig und Manuel Tabor

Kurzinfo Regionalstiftung 2023

Der Stiftungsrat der Regionalstiftung der Sparkasse Offenburg/Ortenau hat im Dezember 2022 155 Anträge positiv entschieden. Damit werden in den kommenden Monaten rund 1,7 Millionen Euro an Vereine, Organisationen und Institutionen ausgeschüttet.

Informationen zur Regionalstiftung

GUTes tun

Eines der Gründungsziele der Sparkasse Offenburg/Ortenau vor über 175 Jahren war es, die Chancen auf "Wohlstand für alle" zu verbessern. So engagiert sich die Sparkasse damals wie heute – über Zinsen und Renditen hinaus – für das Gemeinwohl unserer Gesellschaft. Der Förderung von Kultur, Sport und sozialen Engagements, Bildungseinrichtungen und Umweltschutz kommen auf diese Weise wertvolle Hilfen zu.

Förderung des Gemeinwohls

Um die Förderung der Region nachhaltig zu sichern, entschieden sich Vorstand und Verwaltungsrat im September 2011 zur Gründung der Regionalstiftung der Sparkasse Offenburg/Ortenau. In der Sitzung des Stiftungsrats im Dezember 2022 wurden 155 Anträge an die Stiftung positiv entschieden. In diesem Jahr sind es rund 1,7 Millionen Euro, die an Vereine, Organisationen und Institutionen ausgeschüttet werden. Damit wurden seit Bestehen der Stiftung bereits 17,7 Millionen Euro an mehr als 1.435 Vereine und Institutionen ausgeschüttet.

Gefördert werden Projekte im Geschäftsgebiet der Sparkasse Offenburg/Ortenau, die ein konkretes Ziel verfolgen. Aus eigenen Mitteln fördert die Regionalstiftung vor allem die Jugendarbeit in den Vereinen, sei es auf sportlichem oder kulturellem Gebiet. Daneben werden Projekte unterstützt, die der Bildung oder der nachhaltigen Förderung des Landschaftsschutzes und der Landschaftspflege dienen. Schließlich möchte sich die Stiftung auch an Projekten beteiligen, mit denen die Integration gefördert wird, die den Denkmalschutz unterstützen oder zur Verbesserung des Klimaschutzes beitragen.

Für weitere Informationen oder Fragen:

Claudia Beier-Bremerich Unternehmenskommunikation Telefon 0781/200-1271 claudia.beier-bremerich@sparkasse-offenburg.de www.sparkasse-offenburg.de